



# Plantilla 202 de planificación de políticas de participación de padres, tutores y familias en la escuela4-2025

## Escuela Academia de Excelencia Starmount

**Instrucciones:** La Ley Cada Estudiante Triunfa (ESEA) requiere que cada escuela de Título I desarrolle una política escrita de participación de los padres y la familia. Utilice el esquema a continuación para asegurarse de que la política de su escuela incluya todos los componentes requeridos.

### I. Política de participación de padres y familias

A. Enumere los nombres y funciones (maestros, administradores, padres, etc.) de las personas involucradas en el desarrollo de la Política de participación de padres y familias.

Developing Parental Involvement Policy. Principal	<b>Kylene Collins</b>
Assistant Principal Representative	<b>Sharon Cherry</b>
Teacher Representative	<a href="#">Martina Adams-Davis</a>
Teacher Assistant Representative	<b>Ginger Markham</b>
Parent Representative	• Claudia Soto
Parent Representative	• Greysi
Parent Representative	• Juana Julien Contreras
Parent Representative	• Melanie Molinaro
Parent Representative	• Raven Livingston
Community Representative	• Reanne Whittle

B. Describa brevemente el proceso que solía realizar su escuela:

La administración, el personal y los padres de Starmount Academy of Excellence creen que mejorar el rendimiento académico de cada estudiante es una responsabilidad compartida por toda la comunidad escolar, incluido el distrito escolar, la escuela, los miembros de la comunidad, la administración escolar, el personal, los estudiantes y los padres ( como se define a los efectos de esta política para incluir a los tutores y todos los miembros de la familia de un estudiante involucrados en la educación del estudiante). Todos los padres están continuamente invitados a asistir al SIT. Ofrecemos reuniones virtualmente en diferentes horarios.

Nuestra Política de participación de los padres describe el papel de los padres

actividades de participación que se llevarán a cabo durante el año escolar. Nuestra Política de participación de los padres fue diseñada por un equipo escolar de administradores, maestros, asistentes de maestros, padres y SIT. miembros.

## **II. Reunión Informativa Anual**

A. En septiembre de 2024 , realizaremos nuestra Noche de Carnaval de la Alfabetización. Esta reunión brindará a los padres la oportunidad de aprender sobre el plan de estudios de Pre-K-5° grado y brindar información para la mejora escolar y las iniciativas de participación de los padres. Esta reunión también proporcionará información sobre: a. Una descripción y explicación del plan de estudios, formularios de evaluación y niveles de competencia y estándares estatales.

b. Nuestro perfil de desempeño escolar

do. Una explicación de nuestro programa de instrucción.

d. Una discusión sobre la importancia de la tarea, la asistencia, las tardanzas y[S1] sentimientos hacia la escuela.

## **III. Horarios de reunión flexibles**

A. Este año aseguraremos la máxima participación de los padres en las oportunidades y reuniones escolares mediante el uso de un horario flexible [S2].

## **IV. Título I Parte A Planificación**

A. La planificación del Título 1 se llevará a cabo en nuestra reunión de Título 1 de otoño antes de nuestro Carnaval de Alfabetización para permitir la opinión de los padres sobre las estrategias para apoyar el crecimiento y la progresión de nuestras escuelas.

## **V. Información y oportunidades para padres**

La comunicación con los padres es crucial para el éxito académico de los estudiantes. Starmount Academy of Excellence utiliza una variedad de métodos para comunicarse con nuestros padres y la comunidad escolar.

a. Parent Square - Plataformas en línea: Starmount Academy of Excellence, utilizamos una plataforma en línea llamada ParentSquare para comunicarnos regularmente con los padres con respecto a lo académico y el comportamiento en el aula. A través de esta plataforma también se enviarán boletines e información escolar. También puede comunicarse directamente con los maestros y el personal de la escuela de su hijo a través de esta plataforma. Asegúrese de que esta aplicación se haya descargado en su teléfono.

b. Agendas: Todos los estudiantes de jardín de infantes a quinto grado recibirán una agenda para registrar las tareas diarias. Las agendas se utilizan para enviar mensajes diarios entre los padres/tutores y el profesor del aula. Por favor ponga sus iniciales en la agenda de sus estudiantes cada noche para reconocer que ha visto [S3]la agenda.

do. Carpetas de los miércoles: Se enviará a casa una carpeta de comunicación todos los miércoles con muestras de trabajos de los estudiantes calificados e información pertinente sobre la escuela y el salón de clases. Es posible que sea necesario firmar y devolver parte de la información de la carpeta a la escuela, mientras que otra información y documentos se pueden guardar en casa.

d. Conferencias de padres y maestros: las conferencias de padres y maestros de otoño están programadas para después del primer trimestre. Los maestros estarán disponibles para revisar el progreso de su hijo y responder cualquier pregunta que pueda tener. también tendremos mitad de año conferencias de padres este año. Los padres pueden programar conferencias adicionales según sea necesario. Estas conferencias podrán ofrecerse de forma presencial o vía zoom. F. Jornada de

puertas abiertas: Las jornadas de puertas abiertas y de orientación se programan cada mes de agosto

para brindarles a los padres la oportunidad de conocer a los profesores y al personal de nuestra escuela, recorrer nuestro hermoso campus y conocer al maestro de sus hijos. Durante la jornada de puertas abiertas también ofreceremos apoyo para el transporte, etiquetas para pasajeros en automóviles y formularios para el almuerzo.

## **VI. Pacto Escuela-Familia**

A. Analice los plazos y las estrategias para presentar y explicar el pacto a los padres en relación con los logros del niño. Incluir estrategias para informar a los padres con barreras del idioma y/o discapacidades

## **VII. Desarrollar la capacidad de participación de padres y familias**

A. Talleres para padres: Starmount Academy of Excellence ofrecerá talleres periódicos dirigidos a mejorar la conciencia de los padres en los diferentes temas relacionados con la educación infantil.

Planificación de mejora escolar: Se anima a los padres a participar en la planificación de mejora escolar para nuestra escuela participando en cualquiera de las siguientes actividades: Equipo de liderazgo escolar: Los padres pueden servir como miembros del Equipo de mejora escolar de Starmount Academy of Excellence. Este organismo es el encargado de redactar el informe anual de la Escuela.

Plan de mejora.

b. Proporcionar comentarios: Todos los padres pueden compartir sus pensamientos, esperanzas e ideas para aumentar el rendimiento estudiantil en Starmount Academy of Excellence y mejorar nuestra cultura escolar. do. Reuniones del Equipo de Liderazgo Escolar: Todos los padres están invitados y alentados a participar en nuestras reuniones del Equipo de Liderazgo Escolar donde discutiremos el Plan de Mejoramiento Escolar y realizaremos un seguimiento del progreso hacia nuestras metas.

d. PTA: Todos los padres están invitados y alentados a participar en nuestra PTA. ¡Esta es una excelente manera de ser voluntario y mantenerse involucrado e informado!

## **VIII. Estudiantes de inglés y padres y familias discapacitados**

Proporcionaremos acceso completo a actividades de participación de los padres para padres de estudiantes excepcionales y con dominio limitado del inglés. La escuela traducirá los documentos que se enviarán a los padres y también tendrá interpretación disponible cuando sea necesario para facilitar la comunicación entre el personal y los padres. Te invitamos a llamar a la escuela para hacer cualquier pregunta que puedas tener o programar una visita o reunión. Esperamos que su(s) hijo(s) tengan una maravillosa experiencia de aprendizaje en Starmount Academy of Excellence. Se alentará a los padres a participar en el Equipo de Liderazgo Escolar, la Asociación de Padres y Maestros y otras actividades escolares. Los padres también pueden enviar solicitudes de actividades de participación de padres a nuestro Comité de participación de padres. Como siempre, Starmount Academy of Excellence será sensible a los antecedentes culturales de los padres, los estudiantes y la comunidad en general y brindará un ambiente acogedor para todos.

## **IX. Solicitudes de padres/familia**

A. Starmount se adaptará a los horarios de las conferencias de los padres, ofreciendo reuniones de Teams, llamadas telefónicas y reuniones en persona para satisfacer sus necesidades y las de sus familias. El equipo de mejora escolar y la PTA ofrecerán lugares para que los padres sean escuchados y ofrezcan ideas y sugerencias.

## **X. Evaluación Anual**

A. Cada año, al principio y al final del año escolar, el equipo de mejora escolar se reunirá para

discutir la política de participación de los padres y la familia y cómo podemos agregar componentes para involucrar a más padres.

### **XI. Otras prácticas de participación de padres y familias**

**A.** Describa cómo su escuela aborda lo siguiente, **solo** si las prácticas son parte de su plan escolar.

1. Involucrar a los padres/familias en el desarrollo de la capacitación para maestros, directores y otros educadores
2. Proporcionar la formación necesaria en alfabetización
3. Pagar los gastos razonables y necesarios asociados con las actividades locales de participación de padres y familias, incluidos los costos de transporte y cuidado infantil.
4. Capacitar a los padres y a las familias para mejorar la participación de otros padres
5. Organizar reuniones escolares en distintos horarios o realizarlas en casa.  
Conferencias para aquellos que no pueden asistir a las actividades escolares.
6. Adoptar e implementar enfoques modelo para mejorar la participación de los padres y la familia.